
Herr Kubiak erläutert die Vorlage und beantwortet Fragen der Ausschussmitglieder. Frau 
Schuhmacher teilt mit, dass die Ausführungsplanung fast abgeschlossen ist. Anschließend 
werden die Planungen im Stadtteilbeirat vorgestellt, was Herrn Kriese jetzt angeboten wur-
de. Es steht noch nicht fest, wann der Stadtteilbeirat tagen wird. Das Anbringen einer Pho-
tovoltaikanlage ist nicht mehr möglich. Für zukünftige Neubau-Vorhaben ist die Anbringung 
einer Photovoltaikanlage vorgegeben. 
 
Der Bau- und Vergabeausschuss nimmt die Vorlage zur Kenntnis. 
 


